

WIB

4 Pièces

131 m²

Réf. 83030395

2 490 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité WBRE. Le Cannet, avenue Victoria. Situé en plein cœur du quartier résidentiel des Hauteurs de Cannes, en position dominante, au sein d'une luxueuse résidence très bien entretenue comptant seulement 9 appartements et bénéficiant d'un parc et d'une piscine, exceptionnel et rare penthouse de 131,64 m² (125,34 m² Loi Carrez) s'ouvrant sur une sublime terrasse de plain-pied d'environ 133,68 m² arborée et végétalisée avec double tente d'inspiration balinaise, fontaine et barbecue. Exposé plein Sud, il bénéficie d'une vue absolument magique sur toute la baie de Cannes à plus de 270°, des ...

Sole Agent WBRE. Le Cannet, avenue Victoria. Located in the heart of the residential area of the heights of Cannes, in a dominant position, in a luxurious residence very well maintained with only 9 apartments and benefiting from a park and a swimming pool, exceptional and rare penthouse of 131.64 sqm (125.34 sqm Carrez Law) opening onto a sublime terrace on one level of about 133.68 sqm. Facing south, it enjoys an absolutely magical view of the entire bay of Cannes at more than 270°, from the hills of la Californie through the Lérins Islands, the entire bay of Cannes to the wonderful sunsets ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

